

Forums pour les joueurs

## Accro aux casinos en ligne

Par MaNaGa Posté le 01/03/2025 à 12h50

Bonjour,

Me voici ici à cause de mon addiction aux jeux.

J'y suis tombée il y a 2 ans , ma vie à basculé quand j'ai découvert que mon compagnon allait voir ailleurs, j'ai sombré . Depuis je suis prise dans cette spirale infernale, des que ca va pas je joue, des que j'ai des sous je joue.

Le problème c'est que je me suis endettée parce que mon salaire y passait et j'avais besoin d'argent pour vivre , donc j'ai pris des credit et puis mon salaire ne comble plus les crédits donc on a reprend pour en rembourser d'autres et ca ne s'arrête jamais.

J'ai déposé un dossier BDF début février , l'angoisse est présente au quotidien.

Maintenant il faut que je m'occupe de cette addiction qui m'a mené à la chute.

### 1 réponse

---

Sab04 - 10/03/2025 à 16h31

Salut, je comprend ce que tu vis je suis en pleins dedans. Moi ça début il y a quelques mois je fais que m'exclure des sites mais j'en trouve toujours un nouveau un Chine qui se mord la queue et le pire c'est que ces sites ne sont pas français donc impossible de m'exclure de tous d'un coup